

**Noticias**

Ecopetrol rechaza amenazas contra Parex en Arauca y hace un llamado al respeto y promoción de los derechos humanos

Publicado: 2023-01-31 09:09:58



1

Ecopetrol expresa su más enérgico rechazo a las amenazas que en los últimos días recibieron Parex y sus contratistas en el departamento de Arauca, por parte de un grupo armado organizado al margen de la ley, y que han ocasionado el cese total de operaciones en los campos Capachos y Arauca desde el pasado 21 de enero a las 00:00 horas.

La Compañía lamenta esta situación que afecta a más de 600 trabajadores de empresas contratistas que se han visto afectados, al igual que a las comunidades araucanas que son víctimas de estos hechos intimidatorios.

Ecopetrol condena esta clase de actos delictivos, en observancia de su debida diligencia en materia de derechos humanos (DDHH), solicita a las autoridades competentes adelantar las investigaciones correspondientes que permitan el esclarecimiento de los hechos y la adopción de las medidas necesarias para proteger los derechos a la vida y a la integridad, y garantizar el derecho al trabajo.

Así mismo, hace un llamado para que se continúen realizando todas las acciones con el fin de retornar a una operación normal, sin ningún tipo de amenazas o coerciones.

La Compañía rechaza cualquier tipo de acto que vaya en contra de los DDHH, que afecte la actividad empresarial, el progreso de los territorios y el bienestar de las comunidades, por lo cual hace un llamado al respeto y a la defensa de los DDHH.

Otras Noticias

ELN amenaza a petrolera Sierracol y a sus contratistas

“El futuro de Arauca se construye en equipo”: Wilinton Rodríguez Benavidez, gobernador (e)

Ecopetrol rechaza amenazas contra Parex en Arauca y hace un llamado al respeto y promoción de los derechos humanos

“La violación a los DDHH en Arauca está destruyendo el tejido social”: Representante Karen Manrique

Organizaciones se articulan en la región del Catatumbo y el departamento de Arauca con el proyecto “A tu lado”

CIDH declara responsable al Estado colombiano por exterminio de la UP

Hermano del presidente Petro y alto comisionado a declarar en la Fiscalía

MinDefensa estudia reunir grupos armados en zonas que están en proceso de paz total

Proyecto de ley de sometimiento estaría listo “en dos o tres semanas”: Ariel Ávila

‘Colombia Basura Cero’, Petro anuncia programa obligatorio para todos los municipios

¿Qué fechas deben tener en cuenta los empleadores con relación a las cesantías?

Las vías terciarias serán prioridad luego del anuncio de Gustavo Petro en Duitama

Continúa desaparecido el soldado Carlos Eduardo Torres Pájaro

Incautan más de 80 kilos de carne de contrabando en Arauca

Jornada de vacunación en Arauca irá hasta próximo 3 de febrero

Publicidad

Compartir en redes sociales